

## ■アンケート概要

アンケート概要	ドラマ「リーガルハイ」を見たことがある方へのアンケート
調査期間	2025年03月07日
回答数	15人(20代～40代)
アンケート調査元	株式会社クラウドワークス

## ■アンケート項目

- 年齢を教えてください
- 性別を教えてください
- 『リーガルハイ』の評価を星1～5で教えて下さい。
- 『リーガルハイ』を実際に見た感想を教えて下さい。

1. 年齢を教えて下さい。	2. 性別を教えてください。	3.『リーガルハイ』の評価を1?5で教えて下さい。	4.『リーガルハイ』を実際に見た感想(ネタバレを含む)を教えて下さい。
50代	男性	5	古美門 研介の口の達者さが痛快でした。よくここまで早口で、しかも要点ばかりついて話せるなど感心しました。金の為ならどんな依頼でも引き受ける古美門さんと正義感あつぱりの黛さんとの掛け合いが面白くてたのしめました。
30代	男性	5	どちらも溢れるほど代表作のある主演二人の熱演が、テンポよく素晴らしいです。
40代	女性	5	堺雅人さんの古美門役がテンションが高くて最高だった。ストーリーのテンポもいいので見ていて面白いしあつという間に1話見終わってしまう。
40代	男性	5	堺雅人さんと新垣結衣さんの絶妙なやり取りをいつも楽しく観していました。ありそうでなさそうな人間関係などのもつれに、似てそうで似ていない法律家の2人が関与してさらに状況がもつれたり解決した。毎回ハラハラドキドキさせられました。この2人のように本心を話せる人と仕事ができれば、充実しそうですね。
50代	男性	4	コミカルな弁護士ドラマ。毎回楽しみにしていて続編も期待していましたが…蘭丸役の方いい味出していたのですが、やらかしてしまい続編は無理かな??残念です。
40代	男性	5	とにかく堺雅人さん演じる古御門のキャラ設定が最高に笑えますね。嘘むことなく捲し立てる台詞回しが本当にすごいですね。脚本も最高に面白くて法廷での爽快感は折り紙付きです。ヒロインであるガッキーの存在感も素晴らしいし良いスパイスになっているので見逃せません。一話完結形式なのでその部分も魅力的な要素です。
40代	女性	4	弁護士という重くなりがちなテーマを扱いながらも、コミカルなノリとテンポの良さが面白くて、軽い気持ちで楽しめる良作でした。また、堺雅人さんの熱量が感じられる演技が見事で、新垣結衣さんとの組み合わせも好きでした。
20代	女性	5	笑いあり、涙あり、社会的メッセージありの傑作です！ とにかく堺雅人がかっこいい！
30代	女性	4	堺雅人のアタリ役のひとつだと思う。現代社会に突き刺さるセリフとオシャレで小気味良いコメディシーンのバランスの良さが魅力です。 自分は得に絹美村の回が神回で何度も見ている。住人達に語りかけるシーン、リーガルハイの長台詞の中でも1番印象的で、泣いてしまう。
20代	女性	5	コメディ要素が多いので、クスッと笑えます。一人ひとりのキャラクターが良かったです。
30代	男性	5	堺雅人が演じる弁護士が、コミカルではあるものの強引なやり方で裁判に勝利していくのが面白いです。あと、堺雅人と新垣結衣のやりとりにおふざけ要素が多くてずっと笑っていられる感じの内容になってるのが面白いですが、時にシリアスな展開になって感情が揺さぶられることがあったり、現実的な問題を考えさせられたりするなど引き込まれる要素が多いです。
30代	男性	4	堺雅人さん演じる弁護士のキャラが立っており、ファンは必見のドラマです。現実にはあまりいないかもしませんが、コメディ感満載で早口でまくしたてる新しい感覚の構成です。名言がたくさん出てるので弁護士ドラマとか真面目な法廷の内容とかは全然入ってこずに笑ってしまいます。重いテーマを扱っていることもあり内容は感慨深いのにそれを感じさせない脚本や構成が秀逸です。キャスト陣も豪華で個性が強いキャラを演じきっているのが流石の一言です。
30代	女性	5	堺さん演じる古美門が、とても最高です。古美門と黛の掛け合いがとても面白く、見ていて全く飽きることがなかったです。負け知らずの古美門が、敗北を味わった後から大逆転するところは、本当にお見事でした！最初は仲悪かった古美門と黛ですが、だんだんいいペアになっていくところも見所の一つでした。
30代	男性	5	古美門研介のキャラが面白くてとても良かったです
20代	女性	5	感想としてはコメディや社会的トピックなどバランスよく構成されて、俳優さん達の演技力もあって飽きずに最後まで楽しむことが出来た作品でした。脚本も素晴らしく、続編があれば是非観たいです。
平均値		4.7	